
地域の会事務局

（公財）柏崎原子力広報センター

委員質問・意見等

第 103 回定例会（1 月 11 日）受付分

 保安院に対する質問

・柏崎の地盤に関して「新たな知見がない故、検討不要」とのことだが、２０１１．５月に電

中研の上田圭一氏は「真殿坂断層が動いた結果、敷地内断層が動いた」との実験結果を論文

発表している。この指摘は新たな知見であり無視できない。なぜ検討しないのか。

 エネ庁に対する質問

・エネ庁は、多額の税金で反原発運動を監視していることが判明した。柏崎・刈羽に関する監

視結果を公表されたい。こうした監視をする根拠を示されたい。やらせやスパイ行為は国家

犯罪でないのか。

・「政府に監視された反原発の識者・市民団体０８年度～１０年度分」が示されています。柏

崎刈羽では矢部忠夫、監視数５回などと示されています。

これらの監視は何のために何を監視したのか、公表してもらいたい。


